

Муниципальная общеобразовательная школа №23

Летняя филологическая школа

Жители Дальнего Востока

Дальневосточная черепаха.

Выполнила: Гудкова Ангелина, 7 Ф



Научный стиль.

Дальневосточная черепаха обитает около озера Гасси под Хабаровском и в бассейне Зарка в Приморье.

Это мягкотелая и кожистая черепаха. Панцирь покрыт хрящами и лишь в некоторых местах окостенел. Панцирь удлиняется по мере взросления, достигая от 25 до 45 сантиметров. Вес тела до 5 килограмм. Щит панциря в

раннем возрасте розоватый, затем приобретает желтоватый цвет. На ногах по пять пальцев с перепонками и острыми когтями. На хоботке есть ноздри.

Дальневосточные черепахи не боятся людей. Часто они "загорают" около озера. От опасностей животные прячутся в воде. Питаются моллюсками, червями и насекомыми. Спячку проводят в воде с Сентября до Апреля. За сезон самки создают по три кладки яиц, обычно в июле или августе. Через полтора месяца появляются черепашки и сразу же стремятся к воде. Взрастают они только на 6-7 год после рождения, продолжительность жизни зависит от факторов среды.

Дальневосточная черепаха является звеном в цепи питания, а также находится в Красной книге.

Дальневосточная черепаха.

Научный стиль.

The Far Eastern Tortoise lives near Lake Gassi near Khabarovsk and in the Zarka basin in Primorje.

It's a soft, leathery tortoise. The shell is covered with cartilage and only in some places is ossified. The shell lengthens as it gets older, and it reaches 25 to 45 centimeters. Body weights up to 5 kilograms. The shield of the shell is pink at a young age, becomes yellowish with age. There are five toes on the legs of the skulls with webbing and sharp claws. There are nostrils on the spiky proboscis.

The Far Eastern turtles are not afraid of people. You can easily find them "sunbathing" near the lake. They also quickly hide in the water. They feed on shellfish, worms and insects. They sleep in the water from September to April. During the season, the females create three clutches, usually in July or August. After a month and a half, turtles emerge from the clutch. They go straight to the water. These animals mature only 6-7 years after birth, and life expectancy depends on environmental factors.

Turtles are an important link in the food chain. The Far East Turtle is now in the Red Book.

Дальневосточная черепаха.

Публицистический стиль.

Дальневосточная черепаха также называется Китайский Трионикс. Она чрезмерно агрессивна. У неё есть сильные и мощные челюсти, способные нанести болезненный укус человеку. Японцы почтительно относятся к

Триониксу, и даже есть храмы, где черепаха считается священным животным. В Китае из мяса Трионикса готовят черепаховый суп, известный целебными свойствами.

Трионикс охотится, выставив наружу длинный хоботок с ноздрями, так он может дышать, не привлекая своих недругов. Он предпочитает пресную воду, но не реки с сильным течением. Днем черепаха может погреться на берегу, но рядом с водой. В России черепаха занесена в Красную книгу из-за промысла людей. В Китае, Корее, Вьетнаме и Японии ситуация лучше.

Дальневосточная черепаха.

Публицистический стиль.

The Far Eastern Tortoise is also called the Trionyx. It's overly aggressive. It has strong and powerful jaws that can inflict a painful bite on a human. The Japanese are respectful of trionics, and there are even temples where a turtle is considered a sacred animal. In China, trionyx meat is used to make turtle soup known for its healing properties.

Trionyx hunts by putting out a long, nostril trunk so he can breathe without attracting his enemies. It prefers fresh water, but not rivers with strong currents. The turtle may be warmed on the shore by day, but close to the water. In Russia, the turtle is listed in the Red Book because of human fishing. In China, Korea, Vietnam, and Japan, the situation is better.

Художественный стиль.

Стихотворение.

Одним тёплым летним днём,
Черепашки шли вдвоём.
И пришли на берег пруда
Солнечное ловить чудо,
Поваляться, панцирь греть,
Да на воду лицезреть.
Черепашки загорали,

Шум водички наблюдали.
Людей приехала семья,
Уж нет на берегу зверья!
Разбежались кто куда,
Здесь черепашки и змея...
А змея их враг страшайший,
Величайший, жесточайший,
Те бегут, и прыг в прудок.
К вечеру стих ветерок,
Черепашки всплыли
И в свою речку поспешили.